

Vereine

Chor der Stuhlbauerstadt Rabenau i. Sa. e.V.

■ 20 Jahre und kein bisschen leiser ...

Am 12. September 2022 war die Taktstockübergabe von unserem Chorleiter Günter Leuschner an die neue Chorleiterin Christel Rabisch. Wir danken Christel für 20 Jahre Arbeit mit dem Chor, in denen der Chor an Qualität gewonnen hat. Gemeinsam konnten wir große Projekte verwirklichen, vor allem auch mit anderen Chören zusammen, wie z.B. „Carmina Burana“ oder die Mozart-Messe.

DANKE, DANKE, DANKE

Von unserem Vereinsvorsitzenden bekam Christel einen wunderschönen Blumenstrauß und einen Gutschein für ihren Garten überreicht.

Dann haben wir gemeinsam ein Ständchen für Christel Rabisch gesungen und unsere Chorleiterin bedankte sich beim Chor mit einem eigenen Ständchen.

Brigitte Ritter



Island
Land aus
Feuer und Eis

Diavortrag
Elke + Rembrandt Hennig
Freitag, 21. Okt. 2022
Beginn 20:00 Uhr

Clubhaus Hard Raven e. V.
Hainsberger Straße 25 • 01734 Rabenau • www.hardraven.de

HR-Skatturnier

29. Okt. Auslosung 15:30 Uhr
Spielbeginn 16:00 Uhr

Anmeldung bis 20.10. bei Falk Dix 01520 5935999
Startgebühr 10,00 EUR

■ Schön wars unser OggdobERRfest 2022



Endlich konnten wir wieder mit euch feiern... wir haben alle lange darauf gewartet.

Als wir ab 20.09.2022 mit dem Aufbau starteten, meinte es der Wettergott zunächst nicht ganz so gut mit uns. Es war kühl und regnerisch... und eigentlich konnten wir nur hoffen, dass wenigstens der Regen uns am Wochenende verschont. Bis zum Freitag besserte sich das Wetter und wir starteten in ein sonniges Party-Weekend.

Pünktlich 18 Uhr öffnete am Freitag, 23.09., unser Festzelt und unser Bürgermeister, Herr Paul, konnte mit drei „Schlägen“ unser erstes Bierfass anstechen. Viele Kinder und Eltern versammelten sich im und am Zelt und warteten mit ihren z.T. selbstgebastelten Lampions auf unseren Umzug. Leider war dieser eher kurz und manch einer konnte dies nicht verstehen. Allerdings sind wir als Verein gezwungen, uns an die behördlichen Auflagen zu halten und diese besagten, dass wir nur auf diesen Wegen unseren Umzug durchführen durften. Wir verstehen es auch nicht, dass man anderswo sogar auf großen Ortsdurchfahrtsstraßen solche Umzüge für unsere Kinder durchführen darf. . .

Als kleine Entschädigung für alle Kids gab im Anschluss eine tolle Mini-Disco mit unserer Peggy. Über eine Stunde waren unsere Jüngsten ganz aktiv auf der Tanzfläche und wollten am Ende noch lange nicht nach Hause. Ab 21 Uhr durften dann auch alle anderen Gäste das Tanzbein bei unserer „Summer-End-Party“ schwingen. Das Festzelt füllte sich und so manch einer hatte bereits sein Dirndl bzw. seine Lederhose aus dem Schrank geholt. Darüber haben wir uns sehr gefreut.

Ihr habt das Feiern in den letzten beiden Jahren nicht verlernt... und uns bis ca. 2 Uhr die Treue gehalten - dafür sagen wir DANKE.

Am Samstag, 24.09., waren wir ab 14 Uhr für unsere Gäste da. Dafür haben wir uns Unterstützung vom Kindergarten „Spatzennest“ Rabenau geholt. Mehr als 20 Kids und Ihre beiden Erzieherinnen zeigten keine Scheu und boten ihr ca. 20-minütiges Programm bravourös dar. Dafür gab es viel Beifall von allen Eltern, Großeltern und Gästen - weiter so, ihr „Spatzen“ und vielen lieben Dank. Bis zum Auftritt unserer Kinder- und Nachwuchsgarde gab es frischen, selbstgebackenen Kuchen und Kaffee vom Elferrat und einigen Mamas unseres Nachwuchses. Das es allen geschmeckt hat konnte man schnell erkennen und unsere Gäste haben uns die kurzzeitigen, technischen Probleme bei der Kaffeezubereitung verziehen. Sorry, auch wir sind nicht fehlerfrei und müssen nach mehr als zwei Jahren erst wieder mit allen Dingen neu durchstarten. Das wir s besser können, haben wir am Sonntag gezeigt. Auch da gab es selbstgebackenen Kuchen und Kaffee vom Elferrat. Unsere Gardemädels trainieren seit einigen Wochen wieder und zeigten allen Gästen ein schönes Party-Medley. Außerdem gab es eine Bastelstraße mit Herbst-Deko und alle Kinder konnten sich schminken lassen. Am Abend begann unser „Trachten-Fieber in Rabenau“. DJ „Beatconnection“ heizte mit toller Party-Mucke die Stimmung an und keiner unserer Gäste wollte nach Hause gehen - wir feierten bis weit nach Mitternacht.

Am Sonntag, 25.09., gab es ab 11 Uhr für elf Minuten wie immer Freibier für alle Frühaufsteher und die Vorbereitungen für das 26. Vogelschießen im 27. Jahr begannen. Unsere Vereinsmitglieder Angelika & Volker Kotulla haben vor 12 Jahren die Organisation und Durchführung des Vogelschießens übernommen und mit viel Engagement alljährlich betreut. Nun wurde



Vereine

der Staffelstab innerhalb des Vereins an Kati, Udo & Thomas übergeben. Wir sagen DANKE an Geli & Volker und wünschen dem neuen Trio viel Erfolg im September 2023. Der 26. Schützenkönig des Elferrates wurde nach 4 Stunden und 40 Minuten ermittelt. In diesem Jahr kommt er wieder einmal aus unseren eigenen Reihen – Maik Kunze. Wir gratulieren dem neuen Schützenkönig und danken allen Schützen für ein spannendes Vogelschießen und natürlich das Freibier vom Schützenkönig. Das Wetter hat bis zum letzten Schuss gehalten und somit blieben auch viele Besucher bis zum Finale. Unser OggdobERRfest ist Geschichte, aber der nächste Höhepunkt rückt schon wieder näher. Wir sehen uns am 11.11. – 18:11 Uhr auf dem Markt in Rabenau zum „Sturm auf das Rathaus“ und am 12. 11. zur Auftaktveranstaltung mit Motto-Verkündung im Haus des Gastes Oelsa. Wir freuen uns auf euch...

Bis dahin verabschieden wir uns mit Rabenau HELAU!

Elferrat Rabenau e.V. Sachsen – der Verein, der das ganze Jahr für Stimmung sorgt!

www.elferrat-rabenau.de

